

Le nombre croissant des enfants vient d'exiger un nouveau déplacement (juillet 1908) de cet hospice maintenant appelé St-Vincent de Paul, (1) nouvelle Maison, Chemin Ste-Foy, qu'on doit à la libéralité de Monsieur le Chevalier L.-A. Robitaille.

Bien qu'on reconnaisse et qu'on proclame le don de cet insigne bienfaiteur, il faut tout de même avouer que tout n'est pas fait pour le besoin matériel de ceux que le malheur de leur naissance nous confie. Les pages qui vont suivre réussiront peut-être à le prouver.

QUÉBEC, 24 décembre 1908.



---

(1) La "Crèche" appelée d'abord "Maison des Saints-Anges", puis "Hospice Bethléem" a reçu la nouvelle appellation "St-Vincent de Paul" en l'honneur de la Mère Marie de St-Vincent de Paul qui s'est consacrée à l'œuvre de cette "Crèche" jusqu'à sa mort arrivée le 27 novembre 1907.